
3 Pièces

58 m²

Réf. MON/OM/10428/V

728 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Exclusivite - faubourg saint honoré - a deux pas du parc monceau et de

la  place  des  ternes,  nous  vous  proposons  à  la  vente  un  très  bel

appartement de 58m2 environ (56.91m² loi carrez) refait entièrement à

neuf  ayant  conservé  tout  le  charme  de  l'ancien  (parquet  moulures

cheminé).  Il  comprend  un  beau  séjour  sur  rue  calme,  très  lumineux

(exposition  sud-ouest),  une  cuisine  séparé  entièrement  équipé

attenante  à  la  salle  à  manger  spacieuse,  une  grande  chambre  à

coucher,  une  salle  d'eau  avec  wc,  beaucoup  de  rangements.

Appartement  traversant,  calme  et  lumineux  à  deux  pas  de  toutes  les

commodités ...

Exclusivity  -  faubourg saint  honoré -  just  a  stone's  throw from parc monceau and

place  des  ternes,  we  are  offering  for  sale  a  very  attractive  apartment  de  58m2

(56.91m²  loi  carrez)  completely  refurbished,  retaining  all  the  charm  of  the  old

(parquet flooring, moldings, fireplace). It comprises a beautiful, bright living room on

a quiet  street  (south-west  facing),  a  separate,  fully-equipped kitchen adjoining  the

spacious  dining  room,  a  large  bedroom,  a  shower  room  with  wc,  and  lots  of

storage  space.  Quiet,  bright,  walk-through  apartment  close  to  all  amenities

(transport, shops, ...

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME
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